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ただいまから、平成２５年度第４回ボランティア市民活動推進協議会を開会させて

いただきます。次第に沿って進めさせていただきます。　まず最初に、会長よりご

あいさつをお願いします。

みなさんこんばんは。本日はお忙しい中、また、お仕事をしてお疲れのところ、平

成２５年度第４回ボランティア市民活動推進協議会に参加していただきありがとう

ございます。今回は、ボランティア市民活動推進計画（素案）についてということで、

これまで議論してきた中で出来上がった素案を審議します。この素案に対し、皆

様方の忌憚のないご意見を出していただくことをお願い申し上げて、ごあいさつと

させていただきます。

それでは引き続き議事に入ります。議事１、第２次ボランティア市民活動推進計画

（素案）についてですが、事務局から、章ごとに概略の説明をしていただき、それ

に対し、委員の皆様の意見を聞きたいと思いますのでよろしくお願いします。

それでは第１章より説明いたします。

（別紙冊子に基づき第１章の概略を説明）

第１章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

文中の「出来る」の表記は、ひらがなの方が良いのではないですか。

計画内の表記は、新聞表記に準じています。ひらがなも漢字も間違いではないの

ですが、本計画では漢字とさせてください。

３ページの５行目、「ボランティア活動者」という表現がここだけに使われています

が、他の表現と合わせたらどうですか。

他の表現との整合性を図り訂正します。それと、１章の３、ボランティアの言葉の問

題７行目の最後の「れ」を削除してください。

他にありませんか。

（意見なし）

なければ続いて第２章お願いします。

それでは第２章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第２章の概略を説明）

第２章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

６ページの（２）災害におけるボランティア活動、３行目の「関心への高まり」の部分

の「へ」を削除してください。
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委員からは何かありませんか。

（意見なし）

なければ第３章お願いします。

それでは第３章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第３章の概略を説明）

第３章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

全体的なこととして、読むのに大変時間がかかりました。また、難しい用語がたくさ

んあったのでどうかなと思ったのが率直な意見です。

全体のボリュームについては、平成１９年２月に策定された１次計画が２８ページ

で、今回、自治基本条例の制定、地域コミュニティ活性化、災害時の対応など、必

ず入れなくてはならないものがあるため、これ以上凝縮というのは難しいと考えま

す。他市でも作成している「概要版」などを検討していきたいと思います。

この計画のベースとなる１次の計画は、市民の手でつくられているので、市の計画

の中では読みやすい方だと思います。

概要版を作成して対応ということで、よろしくお願いします。

他にありませんか。

１２ページの（８）「ボランティア活動を行う上で困っていること」として「特になし」が

最も多いのはどうかと思います。その部分を削除できませんか。

困っていることの中では、「活動時間を取るのが難しい」が最も多いとするなど、少

し表現を考えます。

１５ページの枠の中。「関心を寄せてみませんか？」の最後の部分が「小さなアク

ション」という表現になっていますが、計画の最後の方に「一歩を踏み出す」という

ような表現があったと思うので、統一してはどうですか。

そのように統一します。

そこは大切な部分なので、アンダーラインなどを使って強調してはどうですか。

そのように訂正します。

他にありませんか。

（意見なし）

なければ第４章お願いします。
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それでは第４章を説明しますが、基本理念の部分は、委員さんに決めていただく

ことになっていましたので、委員さんから、基本理念に対する思いを発表願えたら

と思います。

よく見かける理念かもしれませんが、まず、「人と人と」という言葉にこだわりました。

やはり人と人とが触れ合うことにより、ボランティア活動が活発になっていくのかな

と。それと「住みよいまち」というのは、多くの人が、生まれたこのまちを好きでいて、

ずっと住んでいたいと思えるようになれば良いなとの思いから、このような理念とし

ました。 

続いて基本目標を説明します。

（別紙冊子に基づき基本目標を説明）

第４章の中で、ご質問やご意見はありませんか。私としては、企業におけるボラン

ティア活動を入れていただいているのが良いと思います。何か意見はありません

か。

（意見なし）

なければ第５章お願いします。

それでは第５章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第５章の概略を説明）

第５章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

（意見なし）

なければ第６章お願いします。

それでは第６章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第６章の概略を説明）

第６章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

２７ページの６章４、設置場所・設置形態のところの１行目から２行目にかけての

「伊予三島商工会議所」を「伊予三島商工会館」に訂正してください。

委員からは何かありませんか。

（意見なし）

なければ第７章お願いします。

それでは第７章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第７章の概略を説明）
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第７章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

（意見なし）

なければ第８章お願いします。

それでは第８章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第８章の概略を説明）

第８章の中で、ご質問やご意見はありませんか。

中見出しの「身近な助け合いが大切です」の部分の語尾を「大切に」にしてはどう

でしょうか。

そのように訂正します。

第８章で初めて公民館が出てくるので、ボランティアセンターと公民館との関係を

図で示したらどうですか。

写真を削除することとなりますが、図は挿入できます。

他に何かありませんか。

（意見なし）

なければ第９章お願いします。

それでは第９章を説明いたします。

（別紙冊子に基づき第９章の概略を説明）

第９章の中見出しの「パートナーシップで豊かなまちに」の部分ですが、文中には

「パートナーシップ」という表現が出てきていないので違う表現が良いのではない

かと思います。みなさん何かありませんか。

（委員で協議）

先ほど意見として出た「人と人が支え合う豊かなまちに」としてはどうでしょうか。

みなさんどうでしょうか。

（異議なし）

その案で良いようなので、その部分を「人と人が支え合う豊かなまちに」に変更して

ください。他にありませんか。

（意見なし）
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なければ、第２次ボランティア市民活動推進計画（素案）については以上とします。

続いて、議事２のその他についてですが、事務局より何かありますか。

今後のスケジュールについて説明します。今回指摘いただいた部分を修正したも

のを後日送付しますので、１月２４日（金）までにご確認いただきます。その後、２月

３日から３月４日までの間にタウンコメントを実施し、修正がある場合は会長などと

相談して修正し、市長の決裁を経て、３月中に策定する予定です。

説明のスケジュールで何かご質問はありませんか。

（意見なし）

なければ、議事２のその他を以上とします。

以上で本日予定していた議事は全部終了しましたので、平成２５年度第４回ボラ

ンティア市民活動推進協議会を閉会とさせていただきます。時間にわたり、ご審議

ありがとうございました。

（閉会）


